



Packing 5L,30L



Packing 30L

جنتو التعقيم

جل معقم

الوصف

التطهير والتعقيم بدون ماء وبدون صابون، يوفر أفضل تطهير لليدين. يساعد في القضاء على الجراثيم التي تتوضع على الجلد والتي يمكن أن تسبب الأمراض. يحتوي على 70 % (حجم لحجم) من الكحول الإيثيلي لتطهير يديك بالإضافة إلى مكونات مضافة للحفاظ على البشرة رطبة وناعمة.

المكونات

ماء منزوع الأيونات، كحول إيثيلي، كربومير، جلسرين، ترايثانولامين

Gento Instant Refreshing Sanitizer Sanitizing Gel

Description

Waterless and soapless disinfection providing optimal disinfection of the hands. It helps reduce germs on the skin that could cause diseases. It contains 70% (v/v) ethyl alcohol to disinfect your hands plus added ingredient to keep skin moisturize and smooth.

Ingredients

Deionized Water, Ethyl Alcohol, Carbomer, Glycerine and Triethanolamine



Packing 5L,30L

سیدگوماتیك سائل غسیل الملابس

الوصف

سيدكوماتيك هو سائل منظف للغسيل يحتوي على مزيج خاص من العوامل الفعالة في الأسطح. يعطي نتائج تنظيف قصوى عند استخدامه على الأقمشة القطنية والاصطناعية. ويوجد في تركيبته معززات خاصة لتعزيز الألوان وتبييض الأقمشة البيضاء

مصمم لمنع الترسبات داخل الغسالة. وبالتالي يمنع تلف الأجزاء الحساسة فيها.

المكونات

ماء، عامل سطحي أنيوني ، عامل سطحي غير أيوني، مذيب هيدروكربوني، بوليمر سليلوز، مادة حافظة، مادة معطرة، ومادة ملونة.

SIDCOMATIC

Laundry Detergent Liquid

Description

SIDCOMATIC is a laundry detergent liquid containing special blend of surfactants that gives maximum cleaning result when used on cotton and synthetic fabrics. It has a special brighteners to enhance the color and whiten the white fabrics. -It is formulated to keep the washing machine scale free thus prevents damage to delicate parts.

Ingredients

Water, Anionic Surfactant, Non-Ionic Surfactant, Hydrocarbon Solvent, Cellulose Polymer, Preservative, Fragrance and Color



Packing 30L





Packing 4L



Packing 4L,5L,30L

أليد صابون سائل للأيدى

الوصف

مستحلب جنتو بروفيشينال الفوري منظف سائل مركز قابل للذوبان في الماء، مستحضرإقتصادي حيث يكفي إضافة القليل منه إلى ماء الغسيل. يحتوي على مركّب أنيوني خفيف ومركّب غير أيوني لتعمل هذه العوامل معا على خفض التوتر السطحي وعوامل كاشطة للأوساخ.

المكونات

مستحلب جنتو بروفيشينال الفوري منظف سائل مركز قابل للذوبان في الماء، مستحضرإقتصادي حيث يكفي إضافة القليل منه إلى ماء الغسيل. يحتوي على مركّب أنيوني خفيف ومركّب غير أيوني لتعمل هذه العوامل معا على خفض التوتر السطحي وعوامل كاشطة للأوساخ.

ريمواكس مزيل الشمع

الوصف

تم تصنيع ريمواكس طبقا لأحدث الابتكارات في مجال إزالة الشمع. إنه فعال للغاية كمزيل لقطرات الشمع المتصلبة على المعادن، وإزالة البوليمر و الاكريليك . هذا المنتج متوسط القلوية وممزوج مع مادة مذيبة تزيل البقايا بشكل سريع وفعال لا يدخل في تركيبه الأمونيا.

المكونات

ماء، هيدروكسيد البوتاسيوم، سيليكات الصوديوم، الكحول الثانوى، خافض التوتر السطحى، ومادة ملونة

Allied

Liquid Handsoap

Description

ALLIED HANDSOAP is formulated for removal of grease, oil and most heavy dirt from hands. This liquid soap makes it easy to lift dirt from the hands. It gives softness to your hands and does not cause any skin irritation. It is execellent for use in offices, schools and resturants.

Ingredients

Water, Anionic Surfactant, Amphoteric Surfactant, Cocoamide DEA, Cellulose Polymer, Preservative, Fragrance and Color

Rem Wax

Wax Remover

Description

Remwax is high quality wax remover, It is very effective on hard wax stains on iron. It is mixed with a melting ingredient that melt stains fast.

Ingredients

Water, Aliphatic hydrocarbon Solvent, Polysiloxane,

Esterquat, Antifoam, Fragrance and Propellant



Packing 4L



Packing 4L,5L,30





Packing 4L,30L



Packing 4L

دیوتی باوند مزیل شحوم صناعی

الوصف

تمكنك قدرة ديوتي باوند المذهلة من التنظيف والقيام بإزالة جميع أنواع الأوساخ الشائعة تقريبًا بما في ذلك الشحوم والزيوت، الشمع، الغراء، الأوساخ، الحبر، لطخات الشحم والصابون، والكربون الخفيف ، إلخ. إنه مادة غير سامة وغير قابل للاشتعال ولا يسبب التآكل كما يقي من الصدأ. هذا المنتج مزيل شحوم ممتاز ، و يزيل الشحوم والزيوت بسهولة وسرعة دون خطر حدوث الصدأ أوالتآكل.

المكونات

ماء، مذيب عضوي، خافض للتوتر السطحي، عامل سطحي أنيوني، سيليكات الصوديوم، سلفونات زيلين الصوديوم، مادة البوتاس الكاوي، EDTA ومادة ملونة

اليد منظف لكافة الأغراض

الوصف

ألايد منظف صناعي متعدد الاستخدامات يتعامل مع مجموعة متنوعة واسعة النطاق من مهمات التنظيف الصعبة. إنه منظف صناعي معد للتنظيف العام. وهو فريد من نوعه لأنه يعمل على اختراق الأوساخ ويزيلها. يشطف بحرية لاستعادة اللمعان الأصلي وإطالة العمرالافتراضي لأسطح الأرضيات. آمن للاستخدام على أي نوع من أنواع الأرضيات والأسطح الصلبة مثل بلاط الإسفلت والمطاط والبلاط الخرساني المصنوع من االاسمنت، إلخ.

المكونات

الماء، عامل سطحي أنيوني، كوكو أميد DEA، بوليمرالسليلوز، كحول ثانوي، مذيب هيدروكربوني، مادة حافظة، مادة معطرة، مادة ملونة

Duty Bound Industrial Degreaser

Description

DUTY BOND's amazing cleaning ability enable you to remove almost all common soils including grease, oil, wax, gum, dirt, ink, soap tallow smudge, light carbon etc. it is non-toxic, non-flammable, non-corrosive and prevent rust. This product is a superior degreaser, it easily and quickly removes grease and oil without danger of rusting or corrosion.

Ingredients

Water, Organic Solvent, Amphoteric Surfactant, Anionic Surfactant, Sodium Silicate, Sodium Xylene Sulfonate, Caustic potash, EDTA and Color

Allied All Purpose Cleaner

Description

Allied is a versatile industrial cleaner that handles a wide variety of tough cleaning jobs. It is a synthetic detergent formulated for general cleaning. It is unique penetrating action attacks dirt and grime and put them in suspension. It rinses freely restoring the original gloss and extending the life of the floor surfaces. It is safe to use on any types of surfaces like asphalt tiles, rubber, terrazzo concrete tiles, etc.

Ingredients

Water, Anionic Surfactant, Cocoamide DEA, Cellulose Polymer, Secondary Alcohol, Hydrocarbon Solvent, Preservative, Fragrance and Color



Packing 4L,30L



Packing 4L





Packing 4L,30L



Packing 4L,5L,30L

لوب

منظف متعدد الإغراض

الوصف

توب هو منظف صناعي عالي الجودة ومتعدد الاستخدامات يتعامل مع مجموعة متنوعة من مهام التنظيف الصعبة، فهو مادة مخصصة للصناعة، ومنظف مُصمم للتنظيف العام. فريد في نوعه لأنه يقوم باختراق الأوساخ ويهاجمها ويوقفها عن العمل. يُشطف بالماء بحرية بعد تطبيقه لاستعادة اللمعان الأصلي و إطالة عمر السطح، وهو آمن للاستخدام على أي نوع من الأرضيات والأسطح الصلبة وبلاط الإسفلت والأسبستوس والمطاط، و بلاط الأرصفة، و البلاط الخرساني، إلخ.

المكونات

ماء، عامل سطحي أنيوني ، كوكو أميد DEA، بوليمر السليلوز، كحول ثانوي، مذيب هيدروكربوني، مادة حافظة، مادة معطرة، مادة ملونة

فیتال شامبو السجاد

الوصف

فيتال عبارة عن مزيج من المواد الخافضة للتوتر السطحي كثيفة الرغوة، وأملاح الراتنج ومعززات اللون ومزيلات الروائح. مصمم لتقديم تنظيف سريع وفعال للسجاد. هذا الشامبو آمن ولطيف على ألياف السجاد، لكنه قوي بما يكفي لإزالة معظم الأوساخ والشحوم المستعصية. تم تصنيعه لآلة تنظيف السجاد الدوارة ولتطبيق التنظيف بالرغوة الجافة.

المكونات

الماء، عامل سطحي أنيوني، مذيبات عضوية، هيدروكسيد الأمونيوم، مادة عطرية، مواد حافظة، مادة ملونة

Top

Multi-Purpose Cleaner

Description

TOP is a premium quality and versatile industrial cleaner that handles a wide variety of tough cleaning jobs, It is a synthetic detergent formulated for general cleaning. It is unique penetrating action attacks dirt and grime and put them in suspension. It rinses freely restoring the original gloss and extending the life of the floor surface, safe to use on any types of floor, hard surfaces, asphalt tiles, asbestos, rubber, terrazzo, concrete tiles, etc.

Ingredients

Water, Anionic Surfactant, Cocoamide DEA, Cellulose Polymer, Secondary Alcohol, hydrocarbon Solvent, Preservative, Fragrance and Color.Preservative, Fragrance and Color

Vital

Carpet Shampoo

Description

VITAL is a mixture of high foaming surfactants, resin salts, optical brighteners and deodorizes formulated to deliver quick and effective carpet cleaning. This shampoo is safe and gentle to carpet fibers, yet srtong enough to remove the most stubborn soil and grease. It is formulated for rotary machine and dry foam aplication.

Ingredients

Water, Anionic Surfactants, Organic Solvents, Ammonium Hydroxide, Fragrance, Preservative and Color



Packing 4L,30L



Packing 4L,5L,30L





Packing 4L,30L



Packing 4L

سیدکو باین مطهر ومنظف

الوصف

سيدكو باين مطهر ومنظف قوي، عالي الجودة برائحة الصنوبر المنعش، غير سام، يزيل الروائح الكريهة و له تأثير مضاد للميكروبات. يزيل الأوساخ ويطلق رائحة الصنوبر المنعشة. يوصى باستخدامه في المنازل ، والمستشفيات والمدارس والفنادق والمطاعم والمصانع و المباني العامة وأي مكان يتطلب مستوى عال من النظافة.

المكونات

ماء، كحول ثانوي، زيت الصنوبر الأساسي، مركب مشتق الفينول، صابون الأحماض الدهنية، حمض إيثيلين دايميد تتراسيتيك، مادة حافظة، ومادة ملونة

أوفينكس منظف الأفران

الوصف

تم تركيب هذا المنتج الفريد لتنظيف المواقد والأفران من أجل السرعة والفعالية في إزالة الدهون والشحوم ورواسب الكربون في الأفران المتسخة وأطباق وصواني المشاوي ـ المنتج آمن وغير قابل للاشتعال ولا يؤثرعلى الأسطح المعدنية وليس له رائحة ضارة.

المكونات

ماء، هيدروكسيد البوتاسيوم، سيليكات الصوديوم، زيلين سلفونات الصوديوم، حمض الفوفوريك، خافض للتوتر السطحي، حمض جلوكونيك ومادة ملونة

Sidco Pine Disinfectant and Cleaner

Description

Sidco Pine is a refreshing, non-toxic and high quality pine disinfectant with powerful detergency, deodrizing and antimicrobical effect. It removes dirt and grime leaving a fresh pine scent. It is recommended for use in homes, hospitals, schools, hotels, restaurants, factories, public buildings and any place where a high standard of hygiene is required.

Ingredients

Water, Secondary Alcohol, Pine Essential Oil, Phenol Derivative Compound, Fatty Acid Soap, Ethylenediamidetetraacetic Acid, Preservative and Color

Ovenex

Oven Cleaner

Description

This unique product is formulated for fast and effective removal of fats, greases and carbon deposits in ovens, hot plates and barbecue grills. It is non-flammable, safe on metal surfaces and has no harmful smell.

Ingredients

Water, Potassium Hydroxide, Sodium Silicate, Sodium Xylene Sulfonate, Phophoric Acid, Amphoteric Surfactant, Gluconic Acid and Color



Packing 4L,30L



Packing 4L





Packing 30L



Packing 40L, 130L

إيمولسيفاير

Emulsifier

الوصف

إيمولسيفاير منظف سائل ومركز قابل للذوبان، يعطي رغوة كثيفة عند إضافته إلى الماء. يترك الأسطح لامعة ونظيفة تماما بعد شطفه. إقتصادي للغاية عند تخفيفه بالماء. يحتوي على مادة فعالة أنيونية خفيفة، ومادة خافضة للتوتر السطحي ومؤثر سطحي أنيوني وعوامل كاشطة.

المكونات

ماء، عامل سطحي لا أيوني، عامل سطحي أنيوني، حمض إيثيلين أمينيتتراسيتيك، كحول ثانوي، عامل مكثف و مادة حافظة

Description

Concentrated liquid detergent which is soluble and provides high foam when added to water. It delivers complete smoothing, shining and foaming at extremely economical dilutions. Contains mild anionic, amphoteric, non-ionic surfactants and chelating agents.

Ingredients

Water, Non-ionic Surfactant, Anionic Surfactant, Ethylenediaminetetraacetic Acid, Secondary Alcohol, Thickening Agent and Preservative

Entre 147 P108/03/2017 E108/03/2020 H Linear State of the Control of the Contro

Packing 30L

کارول سیدکو سوبر

الوصف

منظف سائل عالي التركيز واقتصادي. فعال جدا في إزالة الأتربة والشحوم والأوساخ. تم تصميمه لتلبية متطلبات تنظيف السيارات والمعدات ولكن يمكن استخدامه أيضًا لأغراض التنظيف الأخرى. يعمل بشكل جيد في كل من الماء العسر واللين. يمكن استخدامه لتطبيق الغسيل الأوتوماتيكي واليدوي والتنظيف بالرش المضغوط.

المكونات

الماء، عامل سطحي أنيوني، خافض للتوترالسطحي، كوكو أميد DEA، بوليمر السليلوز، مادة حافظة، ومادة ملونة

Carol Sidco Super

Description

A highly concentrated but economical liquid detergent. It is very effective in removing soils, greases and grimes. It is formulated to meet the requirements for cleaning cars and equipment but can also be used for other cleaning purposes. It works well in both hard and soft water. It can be used for automatic, manual and pressurized washing application.

Ingredients

Water, Anionic Surfactant, Amphoteric Surfactant, Cocoamide DEA, Cellulose Polymer, Preservative and Color



Packing 40L,130L





Packing 4L,5L



Packing 4L,5L,30L,120L,208L

کویک واکس سائل لتلمیع الأرضیات

الوصف

كويك واكس لتلميع الأرضيات هوعبارة عن منتج ذو أساس مائي عالي اللمعان، وغير زلق يستخدم لتلميع الأرضيات. تم تصميمه لتلميع الأرضيات وإكسابها جودة عالية ومنظرا جذابا. يمكن استخدامه بأمان على جميع أنواع الأرضيات، يقلل من تراكم الغبار، ولا يترك آثارا أو طبعات الأحذية على الأرض.

المكونات

ماء و أكريليك بوليمر

Quickwax Liquid Floor Wax

Description

QUICKWAX is a water-based high gloss, interlock and non-slippery floor polish. it is formulated to give a high quality, attractive and glossy floor polish. It can be used safely on all types floor. It eliminates dust accumulation, has good soil resistance and leaves no heel markes on floor.

Ingredients

Water and Acrylic Polymer



Packing 4L,5L

مارکلاین شامبو سجاد

الوصف

ماركلاين عبارة عن خليط من مواد تعطي رغوة كثيفة مؤثرة في الأسطح، مع أملاح الراتنج ومُكسبات البريق اللوني ومزيلات الروائح والمصممة لتقديم تنظيف سريع وفعال للسجاد. هذا الشامبو آمن ولطيف على ألياف السجاد ، لكنه قوي بما يكفي لإزالة أصعب الأتربة والشحوم.

المكونات

الماء، عامل سطحي أنيوني، مذيبات عضوية، هيدروكسيد الأمونيوم، ومادة معطرة، ومواد حافظة، ومادة ملونة

Marklyne

Carpet Shampoo

Description

MARKLYNE is a mixture of high foaming surfactants, resin salts, optical brighteners and deodorizers formulated to deliver quick and effective carpet cleaning. This shampoo is safe and gentle to carpet fibers, yet strong enough to remove the most stubborn soil and grease. MARLYNE is formulated for rotary machine and dry foam application.

Ingredients

Water, Anionic Surfactant, Organic Solvents, Ammonium Hydroxide, Fragrance, Preservative and Color



Packing 4L,5L,30L,120L,208L





Packing 4L



Packing 5L,30L

میرو منظف الزجاج

الوصف

ميرو منظف زجاج ممتاز واقتصادي. يعتبر منظفا فعّالا، يحتوي على مزيج خاص من العوامل المرطبة والمذيبات وعوامل إزالة الأتربة. يمكن استخدامه ليس تنظيف المرايا فحسب ولكن أيضًا لتنظيف النوافذ، والبورسلين والسيراميك، والفولاذ عديم الصدأ، والأسطح المطلية بالكروم.

المكونات

ماء، كحول ثانوي ، أمونيا مائية، عامل سطحي لا أيوني، جليكول إيثر، حمض إيثيلين ديامينيتراسيتيك، ومادة ملونة

Miro

Glass Cleaner

Description

"An outstanding and economical ammoniated glass cleaner. It delivers a truly effective cleaner containing a special blend of wetting agents, solvent and soil suspending agents. It can be used not only for cleaning mirrors but also window, ceramic porcelain, stainless steel, chrome and painted surfaces.

Ingredients

Water, Secondary Alcohol, Aqueous Ammonia, Non-ionic Surfactant, Glycol Ether, Ethylenediaminetetraacetic Acid and Color

زین صابون للیدین

الوصف

تم تصميمه لإزالة الشحوم والزيوت والقطران ومعظم الأوساخ الثقيلة من اليدين. هذا الصابون السائل يسمّل إزالة الأوساخ من اليدين. وهو غسول متجانس وخالي من الشوائب والمواد المعلقة. جودة عالية نظرا لاحتوائه على مكونات من مستحضرات التجميل وزيت جوز الهند ومواد مطهرة

المكونات

ماء، عامل سطحي أنيوني، خافض للتوتر السطحي، كوكو أميد DEA، بوليمر السليلوز، مادة حافظة، مواد معطرة وملونة

Zain Hand Soap

Description

It is formulated for removal of grease, oil, tar and most heavy dirt from hands. This lotion soap makes it easy to lift dirt from the hands. It is homogeneous, lotion, free from impurities and suspended matter. It contains high quality of cosmetic ingredient, coconut oil and antiseptic agents. It gives softness to your hands and does not cause any skin irritation.

Ingredients

Water, Anionic Surfactant, Amphoteric Surfactant, Cocoamide DEA, Cellulose Polymer, Preservative, Fragrance and Color



Packing 4L



Packing 5L,30L





Packing 25Kg



Packing 30L

براینو مسحوق غسیل

الوصف

منظف بودرة للملابس يحتوي على تركيبة خاصة من المواد المؤثرة في الإسطح ليعطي أقصى نتيجة تنظيف عند استخدامه على الأقمسة

المكونات

ماء، عامل سطحي أنيوني، خافض للتوتر السطحي، كوكو أميد DEA، بوليمر السليلوز، مادة حافظة، مواد معطرة وملونة

Prino Laundry Detergent

Description

High foaming, economical detergent powder for light to medium washing needs.

Ingredients

Sodium Sulphate, Soda Ash, Anionic Surfactant, Sodium Silicate, Zeolite, and Fragrance



Packing 25Kg

سموت منعم أقمشة

الوصف

منعم أقمشة عالي التركيز ، قابل للذوبان والامتزاج مع الماء، يمنح النسيج ليونة كاملة ويجعله خاليا من الكهرباء الساكنة، كما أنه اقتصادي للغاية. يحتوي على خافض للتوتر السطحي، وهو آمن على الأقمشة التي يمتزج فيها البوليستر والقطن، كما أنه يجعل الكي سهلا.

المكونات

ماء، استركوات، بوليمر السليلوز، مادة عطرة، مادة حافظة، ومادة ملونة

Smooth

Fabric Softener

Description

A high concentration fabric softener, soluble and miscible with water that delivers complete softening and static-free fabric at extremely economical dilutions. Contains cationic surfactant safe for polyester and cotton blended fabrics and makes ironing easier.

Ingredients

Water, Esterquat, Cellulose polymer, Fragrance, Preservative and Color



Packing 30L





Packing 1Kg,25Kg



Packing 20Kg

دایموند مسحوق غسیل

الوصف

دياموند هو مسحوق منظف كثيف الرغوة يستخدم في الغسالات التي تعبأ من الأعلى. وهو منتج صديق للبيئة لأن من خصائصه قابليته للتحلل. لديه خاصية جيدة في إزالة للبقع ويمنح رائحة جذابة تدوم لفترة طويلة فى الأقمشة.

المكونات

كبريتات الصوديوم، رماد الصودا، أنيوني الفاعل بالسطح، سيليكات الصوديوم، زيوليت، ورائحة

Diamond Detergent Powder

Description

Diamond is a high foam detergent powder that can be used for top loading machines. This is an eco-friendly product because of its biodegradable properties. It has a good stain removing property and provides long lasting fragrance on fabrics.

Ingredients

Sodium Sulphate, Soda Ash, Anionic Surfactant, Sodium Silicate, Zeolite, and Fragrance



Packing 1Kg,25Kg

برايم بليش ١٦ مسحرق منبيض للملابس

الوصف

برايم بليش **16 ه**و مسحوق ثابت وحر التدفق مخصص للبلاد الاستوائية وشبه الإستوائية. يزيل تلف النسيج الناتج عن الانسكابات ، مما يوفربشكل كبير عملية إستبدال الكتان

- مسحوق التبييض برايم بليش 16 يحتوي على البوليفوسفات
 الذي يزيل عسرة المياه ليعطي نتائج أفضل.
- يستخدم برايم بليش 16 بشكل رئيسي إما في التغذية التلقائية بواسطة المعدات بما في ذلك مغذيات التدفق أو في وحدات الإستخراج.

المكونات

هيبوكلوريت الكالسيوم

Prime Bleach Powder 16 Bleaching Agent with Chlorine

Description

Prime Bleach Powder 16 is a stable, free flowing powder formulated for tropical and subtropical conditions. It eliminates fabric damage from spillages, greatly reducing linen replacement. It contains polyphosphates which provides water softening properties for better results. It is mainly used either in automatic feeding equipment including flush feeders or extractor units.

Ingredients

Calcium Hypochlorite



Packing 20Kg





Packing 1L,30L

ستایل منعم أقمشة

D الوصف

منعم أقمشة عالي التركيز ، قابل للذوبان والامتزاج مع الماء ، يمنح النسيج ليونة كاملة ويجعله خاليا من الكهرباء الساكنة ، كما أنه اقتصادي للغاية. يحتوي على خافض للتوتر السطحي ، وهو آمن على الأقمشة التي يمتزج فيها البوليستر والقطن ، كما أنه يجعل الكي سهلا.

المكونات

ماء، استركوات، بوليمر السليلوز، مادة عطرة، مادة حافظة، ومادة ملونة

Style Fabric Softener

Description

Concentrated liquid detergent which is soluble and provides high foam when added to water. It delivers complete smoothing, shining and foaming at extremely economical dilutions. Contains mild anionic, amphoteric, non-ionic surfactants and chelating agents.

Ingredients

Water, Non-ionic surfactant, anionic surfactant, Ethylenediaminetetraacetic acid, secondary alcohol, thickening agent and preservative.



Packing 1L,30L

#